

Martes 26 de Abril del 2011

El Financiero Aumentan 42.3% los ingresos por exportación petrolera Esther Arzate México recibió ingresos 42.3 por ciento superiores en el primer trimestre de este año respecto al mismo periodo de 2010 por la exportación de petróleo crudo, debido a que el volumen de ventas creció y el precio de la mezcla mexicana de petróleo repuntó 30 por ciento. En contraste, Pemex disminuyó la producción de combustibles derivados del petróleo, por lo que el país gastó 54.5 por ciento más en la adquisición de petrolíferos, petroquímicos y gas natural en el extranjero, ya que el monto pasó de cuatro mil 347 millones de dólares en enero-marzo del año pasado a seis mil 718 millones de dólares en igual lapso de 2011. El volumen de las importaciones creció, especialmente de gasolina, que aumentó 10.8 por ciento en el periodo que se informa, al resultar de 373 mil 800 barriles en los primeros tres meses de este año frente a 337 mil 100 barriles en igual periodo de 2010. P.C. PEMEX, petróleo, exportaciones, producción Productores de leche, en estado de emergencia Héctor A. Chávez Maya Lecheros se declararon en estado de emergencia y solicitaron al gobierno federal incrementar al menos en un peso el precio al que paga Liconsa el alimento, pues en las próximas semanas podrían desaparecer más de 20 mil productores debido a que de enero a la fecha las alzas en sus insumos son superiores a 30 por ciento. Álvaro González Muñoz, líder del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, informó que los aumentos en los precios de los granos ocasionaron que el costo de producción para el sector pasara de 4.80 a 5.25 pesos por litro, lo que es insostenible para muchos productores del sector social. P.C. leche, producción, precios Magro crecimiento frena la creación de plazas laborales (Héctor A. Chávez Maya) Martes, 26 de abril de 2011 El crecimiento económico proyectado por el gobierno federal para 2011 será inferior en 1.5 puntos porcentuales con respecto a 2010, cuando fue de 5.5 por ciento, lo que coloca al país en una posición difícil en la generación de empleos y en el aumento en la capacidad de consumo de las familias, por lo que la pobreza extrema se puede extender aún más en el medio rural. Así, Federico Ovalle Vaquera, dirigente de la Central Independiente de Obreros Agrícolas y Campesinos (CIOAC), consideró que la situación de la economía nacional no ha remontado el atraso en cuanto al incremento en el número de puestos de trabajo. El legislador del sector campesino calificó de ilusorio pensar que se crecerá a un ritmo de 4 por ciento, con base en un alza de la demanda interna, pues la realidad es que la población no tendrá mejores condiciones porque no hay confianza en que suba el empleo. P.C. empleo Reforma Tienen reservas de México nuevo récord Reuters Ciudad de México (26 abril 2011).- Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo récord de 125 mil 305 millones de dólares, gracias a un aumento de mil 15 millones de dólares la semana pasada, dijo este martes el Banco de México (Banxico). Las reservas aumentaron entre el 18 y el 20 de abril, una semana corta por el feriado de Semana Santa, principalmente por la compra de divisas del Banco Central a la estatal Pemex y en el mercado de cambios. P.C. reservas internacionales Crece 2.7 mercado interno en febrero Gustavo de la Rosa Ciudad de México (26 abril 2011).- El mercado interno en México medido a través de las ventas al menudeo creció 2.7 por ciento anual en febrero, cifra mayor a la expansión de 2.3 por ciento del mismo mes del año anterior, indican datos del Inegi. De esta manera los establecimientos comerciales al menudeo acumulan 10 meses consecutivos con signos positivos en su comparación anual. P.C. mercado interno, ventas, menudeo Cotiza dólar sin cambios a \$11.75 venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 abril 2011).- La paridad peso mexicano-dólar americano se negocia sin cambios respecto a la jornada previa, pese a la mejora de la confianza del consumidor en Estados Unidos en abril. La paridad no presenta variaciones en los principales centros de cambios. En Banamex, el dólar de menudeo se ofrece en 11.75 y se recibe en 11.35 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Niegan riesgo por deuda estatal Gonzalo Soto Ciudad de México (26 abril 2011).- El candidato a subgobernador del Banco de México (Banxico), Manuel Ramos Francia, señaló que la deuda pública de los estados del País, que ronda los 2.5 puntos de Producto Interno Bruto (PIB) no representa un riesgo macroeconómico serio. "Primero hay que dimensionar; ésta deuda se ha incrementado de manera importante en los últimos años, no obstante, todavía en el uso total de recursos en la economía son 2.5 puntos del PIB. "Difícilmente podemos pensar que hay un problema desde ese punto de vista macroeconómico", aseguró durante su comparecencia ante las Comisiones Unidas de Hacienda y Estudios Legislativos del Senado. P.C. entidades federativas, estados, deuda, Banco de México Abre BMV con pérdida de 0.26% Ernesto Sarabia Cd. de México (26 abril 2011).- Durante los primeros minutos de este martes, los mercados de capitales de Estados Unidos y México marchan con sesgo positivo, mientras en Asia dominaron las pérdidas. Así, en Nueva York, el índice Standard & Poor's subía 0.33 por ciento a mil 339.61 puntos, seguido por el Nasdaq, cuyo avance era de 0.22 por ciento a 2 mil 832.10 unidades. P.C. sistema financiero, BMV El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85921.html> Corte avala contrato para explotar crudo Redacción | El Universal La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) desechó por improcedente la controversia constitucional que presentó la Cámara de Diputados en contra de los contratos incentivados de Pemex, que dirige Juan José Suárez Coppel, para la explotación del petróleo, en una primera etapa, en tres comunidades de Tabasco. El ministro del alto tribunal, Guillermo Ortiz Mayagoitia, emitió un acuerdo en el que estableció que los diputados carecen de interés legítimo para impugnar los contratos que Pemex busca concretar en terrenos de las comunidades de Santuarios, Carrizo y Magallanes, en la entidad del sur de país. P.C. petróleo, explotación <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85914.html> Peso mexicano se recupera y ayudaría a la inflación interna Ricardo Jiménez | El Universal La fuerte apreciación del tipo de cambio peso-dólar podría resultar positivo para la inflación interna, debido a que las empresas importadoras de materias primas tenderían a pagar menos por los insumos adquiridos fuera del país. El peso mexicano en lo que va de este año registra una revaluación del 6.0%, la más alta de la zona de Latinoamérica, si comparamos con el real del sureño país Brasil que reporta un 4.5% y el peso de Chile con apenas del 1.0%. La recuperación de moneda mexicana se explica principalmente por la excesiva entrada de flujos externos al país, derivada de los atractivos rendimientos que ofrece el mercado de dinero mexicano, además de la confianza de los inversionistas por el menor riesgo existente en el país. P.C. tipo de cambio, peso, inflación <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85907.html> Expertos: monedas de AL siguen fuertes ante dólar SANTIAGO — La mayoría de las monedas de América Latina mantendría su fortaleza esta semana, dado que

los inversionistas apostarían a mercados emergentes en medio de un favorable escenario, aunque atentos a datos de la economía de EU que podrían alentar al dólar. Positivos resultados de empresas en Estados Unidos y Europa han mejorado el panorama global, mientras que las mayores tasas de interés en las economías emergentes han atraído flujos de capitales e impulsado a sus respectivas monedas. "Hay un ambiente más optimista en los mercados, donde el principal riesgo es el precio del petróleo, pero casi todas las plazas están positivas frente a resultados más favorables", dijo Natalia Banchemo, de la correduría Scotiabank Chile. P.C. divisas, tipo de cambio, América Latina El Economista <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/04/26/desempleo-cubre-todo-mundo> Desempleo cubre a todo el mundo Yolanda Morales / El Economista Como Resultado de la crisis mundial, 18 países en los cinco continentes han registrado tasas de desempleo de doble dígito en el 2010. El escenario no es más alentador en el 2011. Los líderes globales de la desocupación laboral, según estadísticas del Fondo Monetario Internacional, se encuentran en África, con tasas de 30% en Suazilandia y 24.8% en Sudáfrica en el 2010, además de contar con estimaciones de 27 y 24% para este año. Organismos internacionales han advertido que no ha sido casual que los países de Medio Oriente y de África del Norte vivan una ola de levantamientos sociales. Según el propio presidente del Banco Mundial, Robert Zoellik, han sido tanto el desempleo como la inflación de los alimentos factores determinantes para los conflictos sociales de Libia, Egipto, Túnez y recientemente Siria. P.C. desempleo, crisis mundial, FMI <http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/04/26/grecia-portugal-espana-reducen-deficit-2010> Grecia, Portugal y España reducen déficit en 2010 Notimex La Unión Europea (UE) estimó hoy que el déficit público de Grecia sumó el año pasado 10.5% del PIB, casi 5 décimas menos que en el 2009, pero por encima del 9.4% estimado por el gobierno de Atenas. Los datos, difundidos por la oficina europea de estadística, Eurostat, confirman las previsiones de que la deuda griega se situó en 142.8% del PIB en 2010. Respecto a Portugal, Eurostat confirmó el déficit de 9.1% del PIB en 2010, que anunció Lisboa el pasado fin de semana. P.C. Grecia, Portugal, España, déficit, Unión Europea <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/04/26/pemex-podria-importar-gasolinas-tras-incendio> Pemex podría importar gasolinas tras incendio Reuters La empresa Petróleos Mexicanos está buscando comprar gasolina en el mercado para satisfacer la demanda de la costa del Pacífico, después de un incendio el fin de semana en su refinería Salamanca, dijeron el martes operadores. Funcionarios de Pemex no estuvieron inmediatamente disponibles para comentar al respecto. La refinería de 245,000 barriles por día (bpd) de Salamanca abastece principalmente a la zona del centro-oeste de México, incluyendo la populosa ciudad de Guadalajara. Está programada una revisión para mediados de la década para elevar su producción de diesel y gasolina y reducir la de combustible. Salamanca produjo aproximadamente 60,000 bpd de gasolina y 40,000 bpd de diesel en febrero, de acuerdo a datos del Gobierno P.C. PEMEX, petróleo, importaciones <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/04/25/pemex-reporta-leve-incremento-produccion-marzo> Pemex reporta leve incremento en producción de marzo Reuters La producción de crudo de México, el séptimo mayor exportador de petróleo del mundo, fue ligeramente mayor en marzo que en febrero, mientras que las ventas al exterior crecieron en 190,000 barriles por día (bpd), dijo el lunes el monopolio petrolero estatal Pemex. La empresa dijo que produjo 2,573 millones de bpd de petróleo, levemente por encima de los 2,556 millones de bpd en febrero. La producción total de líquidos, que incluye condensados y de gas natural, se elevó en 24,000 bpd a 2.966 millones de bpd. Las exportaciones de crudo se elevaron en 190,000 bpd en marzo a 1,424 millones de bpd, dijo Pemex. P.C. PEMEX, producción, crudo, petróleo La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/26/deficit-de-grecia-llego-a-10-5-del-pib-en-2010-deuda-a-142-5> Déficit de Grecia llegó a 10.5% del PIB en 2010; deuda a 142.5% Bruselas. El déficit público de Grecia se situó en 10.5% del PIB en 2010, por encima de lo previsto hasta ahora por el gobierno, en un contexto de creciente tensión sobre el país mediterráneo, que según muchos expertos no podrá escapar a una reestructuración de su deuda. La oficina europea de estadísticas Eurostat reveló el martes que el déficit griego del año pasado fue superior al 9.4% del Producto Interior Bruto (PIB) anunciado por el gobierno, mientras que su deuda soberana se colocó en 142.8%, respecto a 142.5% calculado hasta el momento. Atenas sigue totalmente descolgada respecto a la media de la zona euro, cuyo déficit fue de 6.0% en 2010 (6.3% en 2009) y la deuda de 85.1%, en alza empero comparado con el 79.3% registrado el año anterior, publicó Eurostat. P.C. Grecia, deficit, deuda <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/26/reservas-internacionales-llegan-a-125-mil-304-mdd> Reservas internacionales, en nuevo máximo de 125 mil 304 mdd México, DF. Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo máximo histórico, al sumar 125 mil 305 millones de dólares al 20 de abril pasado, el nivel más alto en la historia del país. En la última semana, las reservas aumentaron mil 015 millones de dólares e hilaron cuatro semanas al alza, con lo que registra en lo que va del año un crecimiento acumulado de 11 mil 708 millones respecto al cierre de 2010, cuando finalizaron en 113 mil 597 millones de dólares. De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, el incremento en las reservas refleja el proceso de recuperación económica del país y son recursos que ayudan a enfrentar o resistir de mejor manera cualquier presión proveniente del exterior. P.C. reservas internacionales El País http://www.elpais.com/articulo/economia/deficit/Administracion/central/reduce/primer/trimestre/elpepueco/20110426elpepueco_2/Tes El déficit de la Administración central se reduce un 20% en el primer trimestre ALEJANDRO BOLAÑOS - Madrid - 26/04/2011 Las erráticas cuentas públicas de Grecia y Portugal traen, otra vez, zozobra a los mercados financieros. "En la medida que cumplamos lo que nos hemos planteado, resistiremos la crisis", ha recetado el secretario de Estado de Hacienda, Carlos Ocaña, ante la nueva ola de incertidumbre. En primera línea de esos compromisos está la reducción del déficit público. En 2010, se logró lo prometido. Este año, con los datos del primer trimestre en la mano, Ocaña ha mantenido hoy que, al menos en lo que toca a la Administración central, la evolución presupuestaria "está en línea" con el objetivo: bajar el déficit público conjunto de todas las administraciones del 9.2% al 6% del PIB para final de año. Queda por despejar la incógnita de las comunidades autónomas. P.C. crisis, mercados financieros, déficit público http://www.elpais.com/articulo/economia/recrudescimiento/crisis/deuda/pasa/factura/Espana/elpepueco/20110426elpepueco_5/Tes El recrudescimiento de la crisis de deuda pasa factura a España EL PAÍS 26/04/2011 El recrudescimiento de la crisis fiscal del euro por las dudas sobre Grecia pasan factura a España. El Tesoro se ha visto

obligado hoy de nuevo a elevar la rentabilidad por sus letras a tres y seis meses para colocar sus títulos. En total, ha vendido 1.968 millones de euros, en la parte media del objetivo previsto de entre 1.500 y 2.500 millones. Para cumplir con el guión, España, sin embargo, ha aumentado el interés de las letras en medio punto porcentual, con lo que la subasta, la tercera consecutiva con subidas en la rentabilidad, se ha cerrado con el precio más alto de las tres emisiones a los mismos plazos que ha realizado el Tesoro en lo que va de año. En opinión del Gobierno, tal y como ha destacado el secretario de Estado de Hacienda, Carlos Ocaña, la operación "ha ido bien" y, según ha añadido, muestra que las condiciones del mercado "no son tan difíciles" en este momento. P.C. crisis, deuda, España http://www.elpais.com/articulo/economia/Trabajo/solo/reconocera/meses/alta/empleados/sumergidos/elpepueco/20110426elpepieco_2/Tes Trabajo solo reconocerá seis meses de alta a los empleados 'sumergidos' LUCÍA ABELLÁN - Madrid - 26/04/2011 El Gobierno ha suavizado las obligaciones que exigirá a los empresarios que se acojan al plan para aflorar empleo oculto sin sanción. Las cotizaciones atrasadas correspondientes a los trabajadores sin dar de alta no sumarán más de seis meses, independientemente del tiempo en que hubieran permanecido en esa situación irregular. Así figura en el segundo borrador del plan, que prevé aprobar este viernes el Consejo de Ministros, aunque de momento los sindicatos lo ven con desagrado. El texto, al que ha tenido acceso este periódico, establece que las altas en la Seguridad Social reclamadas al empresario se retrotraerán al momento en que el trabajador empezara a prestar sus servicios, "con el límite máximo del 1 de enero de 2011", es decir, seis meses antes de la fecha tope que fija el decreto para aflorar empleo sumergido, el 30 junio. Al considerarse como plazo máximo, el reconocimiento de la ilegalidad puede ser inferior a ese periodo (por ejemplo, si el empresario asegura que el servicio comenzó a prestarse apenas unos días antes de declarar la irregularidad). El borrador de decreto no aclara si se tendrán en cuenta pruebas de la relación laboral. P.C. empleo